

ANNEMASSE

Cyclo club Annemasse-Voirons-Salève : tous en selle pour la rentrée

Le cyclo club Annemasse-Voirons-Salève a repris le chemin de ses sorties loisirs. Les activités du club reprennent les samedi et le premier dimanche de chaque mois. Afin d'assurer la sécurité tout en conservant la distanciation imposée, les sorties sont organisées en petits groupes.

Cette année, le club accueille une section dédiée au VAE (vélo à assistance électrique), des groupes vélo route pour tous, du contemplatif au sportif et du VTT balade l'hiver et des formations pour l'année pour

tous ceux que cela intéresse.

Dimanche 20 septembre, le club tiendra un stand d'information au départ de la course Annemasse-Bellegarde, organisée par les amis du Vélo club d'Annemasse...

À cette occasion les cyclos invitent le public et les personnes intéressées à découvrir leur univers du vélo loisir ouvert à toutes et tous, les bénéficiant sur la santé tout en sensibilisant à la sécurité. Étirements, maniabilité, partage de la route : autant de thèmes traités autour d'animations et échanges

avec des passionnés de vélo.

Le club présentera également sa première randonnée permanente, "Annemasse et le défi du Salève", unique sur notre territoire, à parcourir sans contrainte et à son propre rythme. Et si vous souhaitez vous joindre à eux, il est possible de rouler sur trois sorties consécutives avec eux, gratuitement, pour se faire une meilleure idée.

Toutes les informations sont disponibles sur le site du club : cyclosannemassiens.fr



Pour le défi du Salève, chaque participant doit fournir une photo de son vélo devant le panneau d'un versant. Photo DR.